Anne-Frank-Schule Linden * Schillerstraße 13 * 35440 Linden

Linden, 24. Juni 2020

An alle Eltern und Sorgeberechtigte der Anne-Frank-Schule

Betreff: Mitteilung der Schulleitung vom 24. Juni 2020

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

es gibt eine Initiative des Landkreises Gießen zur Ausstattung von Schülerinnen und Schülern, die es ermöglicht, beim Homeschooling vorhandene familiäre Benachteiligungen bei der Ausstattung mit digitalen Endgeräten auszugleichen.

Vor einigen Wochen bekamen wir als Schule den Auftrag, dass die Klassenleitungen melden sollten, ob Probleme bei der Bildungsteilhabe einzelner Schüler*innen wegen fehlender digitaler Endgeräte festzustellen seien. Die Liste der Schüler*innen wurde an die Schulleitung übermittelt und als Gesamtzahl an den Landkreis weitergegeben.

Am Freitagabend, den 19. Juni bekamen wir die erfreuliche Nachricht, dass eine Austeilung der digitalen Endgeräte (iPad oder Laptop) umgehend erfolgen soll, damit diese in den Sommerferien von den Schüler*innen zu Bildungszwecken eingesetzt werden können.

Voraussetzung ist allerdings das **Ausfüllen eines Leihvertrages** mit der Unterschrift eines Elternteils oder eines Sorgeberechtigten. Diese Leihverträge wurden umgehend am Montag an die auf der Liste stehenden und anwesenden Schüler*innen mit der Bitte ausgeteilt, diesen unterschrieben am kommenden Tag bzw. spätestens bis Donnerstagmorgen bei den Klassenlehrer*innen, dem Schulleiter oder auch im Sekretariat abzugeben. Für die Schüler*innen mit Präsenzunterricht am Donnerstag gilt die **Abgabefrist am Freitag um 9.00 Uhr**. Bisher liegen wegen der relativ kurzen Zeit erst einige unterschriebene Anträge vor.

Die ausgefüllten und von den Eltern/Sorgeberechtigten ausgefüllten Leihverträge werden am Freitagmorgen umgehend zum Landkreis gebracht, deren Mitarbeiter*innen dann mit den Ausgabevorbereitungen beginnen.

Die Ausgabe der digitalen Endgeräte (35 iPads und 35 Laptops) ist für **Dienstag, den 30. Juni von 10.15 Uhr bis 11.30 Uhr** vorgesehen. Die Eltern/Sorgeberechtigten brauchen dabei nicht anwesend zu sein.

Anschließend findet in der 5. Stunde (11.30 – 12.15 Uhr) von Seiten der Schule eine kleine technische Einführung für die Schüler*innen statt.

Es ist Folgendes zu beachten:

- 1. Die Ausgabe der digitalen Endgeräte erfolgt <u>ausschließlich</u> am Dienstag, den 30. Juni von 10.15 11.30 Uhr. Das bedeutet konkret, dass zwischen 10.15 und 12.15 Uhr auch diejenigen Schüler*innen kommen müssen, die am Dienstag keinen Präsenztag haben.
- 2. Es können nur diejenigen Schüler*innen ein digitales Endgerät erhalten, die bis zum morgigen Donnerstagmittag bzw. Freitag, den 26. Juni bis 9.00 Uhr den Leihvertrag abgegeben haben. Falls der unterschriebene Vertrag zu diesen Zeitpunkten nicht vorliegt, kann auch kein digitales Endgerät am Dienstag ausgehändigt werden.
- 3. Ich empfehle den Leihvertrag detailliert zu lesen. Die Eltern haften für ihre minderjährigen Kinder. Der Schulträger kann das Gerät jederzeit zurückfordern.

Ich bedanke mich im Namen der gesamten Schulgemeinde der Anne-Frank-Schule beim Landkreis Gießen und besonders bei Frau Dr. Schmahl als Ersten Kreisbeigeordneten für die dringend benötigten digitalen Endgeräte.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Irle Schulleiter (komm.)